Acta de la Reunión DEL GRUPO DE INVESTIGACION EDUCACION DE PERSONAS ADULTAS Y DESARROLLO, celebrada con fecha 1 <u>de diciembre</u> <u>de 2011 a las 18:30 horas</u> en el Seminario 4.2 de la Facultad de Ciencias de la Educación.

## Asistentes:

GIL RIVERO, José LAMINE CAMARA, Mohamed LIMÓN DOMÍNGUEZ, Lola PABÓN FIGUERAS, Manuela RUBIO, Mercedes VALDERRAMA HERNANDEZ, Rocío VIDAL ARIAS, Antonio ÁLVAREZ ORIVE; Mª José

## Orden del Día

Lola Limón Domínguez pone a disposición de las personas asistentes la documentación relativa a esta reunión de Grupo.

## 1. Reflexiones sobre el 15 O

Se plantea que la para la próxima reunión con carácter individual se presente una reflexión sobre este asunto, lo que podría servir de base para su publicación como artículo donde proceda.

2. Revisión de la maquetación de los 2 libros (él DE PACO y de sostenibilidad) y la maquetación de la jornada

Lola Limón informa acerca de la petición que recibido para que desde el Departamento de Teoría e Historia de la Educación y Pedagogía Social, se tome la iniciativa para proponer el nombramiento "Doctor Honoris Causa" a la persona que como responsable de los Emiratos Árabes asistirá a las Jornadas que se celebrarán del 10 al 12 de abril de 2012 en Sevilla, considerando que quizás su vínculo como miembro del Centro Árabe Europeo desde el 2005, con alta el 2008, hayan motivado la petición de dicho organismo. Expresa la no disponibilidad del Departamento, y plantea la necesidad de poder dar respuesta a dicha petición.

Expresa su intención solicitar que estas Jornadas se contabilicen como créditos de Libre Configuración. Plantea la necesidad de contar con traductor simultáneo en francés e inglés y, aprovecha para felicitar a Lamine porque le han aprobado el proyecto de Cooperación Internacional solicitado sobre Protección Ambiental y Participación Ciudadana.

Se debate sobre la conveniencia de que sea el Vicerrectorado de Relaciones Institucionales quien tome la iniciativa, aunque siendo consciente de que la propia normativa prevea el procedimiento seguido.

Ma José Álvarez Orive se ofrece para realizar las gestiones que se precisen administrativamente.

Queda pendiente el tema de la maquetación de los dos libros.

Respecto a las Jornadas, se están en proceso de elaboración de los contenidos. Se propone incluir como Talleres, Historias de Vida, Teatro Social así como Cuentacuentos, de manera que pudieran participar distintos integrantes del Grupo, como Inmaculada Gavira y Mª Carmen Solís y otras personas interesadas.

Mercedes Rubio se hace cargo de la revisión y entrega del Programa con las propuestas formuladas.

Pepe Gil manifiesta su interés en la Academia de Pensamiento Crítico.

En cuanto a las "Jornadas Informativas del Proyecto de Cooperación Internacional en Cuba" a celebrar los días 25 y 26 de enero de 2012, en la que se tratarán los temas de Agua y Salud, así como la Nueva Cultura del Agua, Manuela Pabón propone invitar para que participe a "Leonardo" del Moral, componente de la "Red Andaluza del Agua" quien podrá dar una visión de los conflictos del agua en Andalucía y de los movimientos sociales que se generan para acometerlos.

Antonio Vidal apunta que quizás sería interesante en la medida de que podrían ver cómo se solucionan aquí los problemas.

## 3. Revisión Acta CAETI

No se aborda este punto.

4. Propuesta de denominación, contenidos y coordinación de módulos del Máster Online.

No se han recibido propuestas ni de bloques ni de participación.

5. Revisión de la documentación con síntesis de participación de los componentes del Grupo para publicar en la Web.

Lola Limón manifiesta que con el remanente de los Proyectos se va a poner en marcha la Página Web del Grupo, de ahí la necesidad de que se acometa este punto para poder justificar en los plazos que nos vienen dados.

5. Convocatoria de Seminario de Historias de Vida.

No se aborda este punto.

6. Revisión de la información requerida a componentes del Grupo.

Pepe Gil Informa de la recaudación de las cuotas y manifiesta la necesidad de estar al corriente a finales de año para poder seguir perteneciendo al Grupo.

Lola Limón informa acerca del Programa Tempus, de carácter internacional, cuyo objetivo es la mejora de la calidad de la enseñanza superior, mediante la colaboración entre países europeos, Asia, a través de la cooperación y colaboración de las Instituciones Universitarias. El 20 de febrero se prevé como fecha tope para solicitar la participación, y expresa como idea el tema de Formación del Profesorado en Buenas Prácticas. Plantea la necesidad de estudiar una propuesta común del 19 al 21 de diciembre, así como la conveniencia de la solicitud porque conllevaría la adjudicación de cuatro personas a contratar como becarias.